



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Oktober 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend

Jetzt noch anmelden: 2. Wiesbadener Jugendkonferenz am 8. und 9. November

Es sind noch Anmeldungen für die zweite Wiesbadener Jugendkonferenz „Youth Happens“ möglich. Am Freitag und Samstag, 8./9. November, treffen sich bis zu 130 Jugendliche im Alter von 13 bis 17 Jahren im Stadtteilzentrum Schelmengraben, um aktiv an der Gestaltung ihrer Stadt mitzuwirken.

Die Jugendkonferenz bietet jungen Menschen die Chance, ihre Ideen und Perspektiven in kommunalpolitische Entscheidungen einzubringen. Veranstaltungsort ist das Stadtteilzentrum Schelmengraben in der Karl-Marx-Straße 1.

Die Jugendkonferenz wird vom Amt für Soziale Arbeit in Kooperation mit zahlreichen Kooperationspartnern als ein „Festival der Demokratie“ organisiert. Ziel der Konferenz ist es, eine Verbindung von politischer Bildung und aktiver Beteiligung herzustellen. Während der zweitägigen Veranstaltung setzen sich die Jugendlichen mit kommunalpolitischen Themen auseinander, lernen die Strukturen der Verwaltung kennen und entwickeln konkrete Vorschläge für die Zukunft Wiesbadens.

„Jugendliche sind Expertinnen in eigener Sache und ihre Meinung zählt. Die Jugendkonferenz bietet ihnen die Möglichkeit, ihre Lebenswelt aktiv zu gestalten und sich Gehör zu verschaffen. Die Politische Jugendbeteiligung ist der Schlüssel zu einer lebendigen Demokratie. Daher freuen wir uns auf die kreativen Ideen und Ansätze der

Teilnehmenden in dieser zweiten Wiesbadener Jugendkonferenz“, erklärt Dr. Patricia Becher, Jugend- und Sozialdezernentin der Landeshauptstadt Wiesbaden.

Ein besonderer Höhepunkt der Konferenz besteht in der Präsentation der erarbeiteten Ideen und Vorschläge vor Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende, Stadträtin Dr. Becher, Mitgliedern der Stadtverordnetenversammlung und Mitarbeitenden der Stadtverwaltung. Gemeinsam werden die Vorschläge der Jugendlichen diskutiert, um konkrete Handlungsansätze für Wiesbaden zu entwickeln.

Doch Beteiligung und Engagement wollen auch belohnt werden. Daher erwartet die Jugendlichen am Abend des 8. November ein abwechslungsreiches Freizeitprogramm. Von Klettern über Graffiti-Workshops bis hin zu einer großen Party mit DJ – für jeden Geschmack ist etwas dabei. Auch eine Übernachtung im Stadtteilzentrum Schelmengraben ist geplant. Die Teilnahme an der gesamten Veranstaltung ist kostenfrei.

Die Plätze für die Jugendkonferenz sind begrenzt, doch es sind noch einige wenige verfügbar. Anmeldungen sind bis Donnerstag, 31. Oktober, möglich über die Webseite des Jugend-Info-Zentrums unter www.jiz-wiesbaden.de/anmeldungsportal/juko24. Die 2. Wiesbadener Jugendkonferenz „Youth Happens“ ist eine Veranstaltung der Abteilung Jugendarbeit des Amtes für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden.

+++